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第 146回楽しく自転車で走る会（16.4.24）            江 東 区 の 花 を め ぐ る  

朝までの雨もやみ、暖かい日に。区役所前に集合し、 

江東区内の花を巡った。区民田んぼの稲の苗床を見て、 

南砂町緑道公園に廻った。従来のコミュニティガーデ 

ンはなくなり、業者管理の花壇になっていた。そこから、 

仙台堀川公園に入り、ハーブ園を楽しんだ。さらに、 

横十間川親水公園に入り、花とボートを楽しみ、次 

いで千田町の屋上菜園を見て、スカイツリーが望める 

大横川を渡り、木場公園に入りました。公園内は緑一 

杯でたくさんの花が咲き誇り、賑わっていました。 

 

 

 

 

 

 

  

区役所前            区民田んぼ            南砂緑道公園 

 

 

 

 

 

 

 

仙台堀川公園ハーブ園        横十間川親水公園       千田町屋上菜園にて 

 

 

 

 

 

 

 

大横川             木場公園         建設中の木場公園展示  

財布・環境にやさしい自転車は持続可能社会の優等生   2016年 5月 

江東自転車エコライフ通信 １４６号  

ゆっくり じっくり 地元江東区を走ろう 身体が喜ぶぞ！ 

江東エコリーダー養成講座 OB会・江東自転車エコライフの会  江東区千田 13-10 

スカイツリー 

 

 

 

  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

木場公園ボランティア        ネモフィラ                     木場公園ガーデン 

 

 

 

 

 

 

 

古 石 場 親 水 公 園 牡 丹 園 ボ タ ン の い ろ い ろ 

 

 

 

 

 

 

 

    フジクラ千年の森        コウホネ（河骨）          オイカワ 

  木場公園ミドリアムには建設時の写真が飾られ、地下には広大な都営地下鉄地下駐車場が広がっ

ていることを示す貴重な写真が展示されていた。その後、広い木場公園をゆっくりと堪能し、次い

で、古石場牡丹園に廻りました。見ごろはやや過ぎていましたが、たくさんの美しいボタンを楽し

むことができました。その後、フジクラ千年の森に移動し、緑一杯に感動しました。ホウコネの黄

色い花が美しく、池にはオイカワが悠々と泳いでいました。幸い公園管理者の方にお会いでき、順

調に生態系が生育していることを伺い、フィナーレになりました。 

２．参加者の言葉から 

・ 良い気候の中、珍しい花木を見つけながら楽しく走れた。区のキャンペーンのように花木の江東

区を認識できた。日本に帰化した珍しい花の容姿を覚えるのに一苦労、何度か足を運べば少しは

博学になれるだろうか。 

・ 先日、桜が終わったばかりなのに緑一色の新緑風景にびっくり！ あちこち花いっぱい！！ 

・ 牡丹園の株が小さく、花の様子が変わってしまったのを感じました。 

・ 牡丹園の花が、ちょうどよく咲いていてうれしくなりました。木場公園の花壇のキンギョソウの

花が今まで見た中でいちばん大きな花を見ることができました。 

3.．情報コーナー 147回楽しく自転車で走る会    5月 21日（土） お江戸深川お散歩コース 

集合：  午後 14時    江東区役所前 

             江東自転車エコライフの会 総会 5月 21日（土）13時 江東文化センター２F 

明治神宮 

  

   

   

 


